Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 41 m2
Référence 3 V110005659
Prix 395 000 €

La Croix-Valmer
Appartement a vendre (83420)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Coeur du village pour ce T2 avec box dans résidence sécurisée. Cet appartement
semble vraiment exceptionnel ! L'emplacement proche du centre-ville et les
matériaux haut de gamme ajoutent certainement a son attrait. Et puis, avoir une
terrasse couverte pour profiter du soleil couchant, c'est vraiment le summum du
luxe ! La climatisation est également un avantage considérable, surtout lors des
journées chaudes. Et bien slr, avoir accés a une piscine dans la résidence ajoute
une touche de détente supplémentaire. Cela semble étre un endroit parfait pour

vivre une vie confortable et élégante.

Heart of the village for this T2 with box in secure residence. This apartment seems
truly exceptional! The close-to-city center location and high-end materials certainly
add to its appeal. And then, having a covered terrace to enjoy the setting sun is
truly the height of luxury! Air conditioning is also a huge plus, especially on hot
days. And of course, having access to a swimming pool in the residence adds an
extra touch of relaxation. It seems like a perfect place to live a comfortable and

stylish life.

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ
Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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